

ハロハロと通信

22.2.12



12月5日にハロハロ飲み会を計画させて頂きました。たくさんの先生の成長と一緒に見守ってもらえた、食べながら、お話をありがとうございました。

イニシャルエイザ大流行。スミーズ到来!! 平日のお仕事から来てしまいどうでしたか。来て下さった

「あれ!! 今日飲むじゃん!!」



「ああお父さん来ると兔たま」

「ううう、お人ね!」

「宋さん、理由ありますへ」

ひまわりの葉

今回は学校で校長先生とされこみ、神谷哲彦先生をお訪ねし、飲みながら

真、只中...。などなど宣伝参加予定の方も
お父さん達からは...。

きょうだいのコト。

西山さんと一緒に支援や必要とする
きょうだいへの支援について考えてみ
ました。

学校に通うにあたり、お友達と一緒に
に行きできたり、たまのきょうだいの
気持ち。支援報にいくことどんな
風に伝えたらいいのか...。将来を考
えた時の事などなど...。のお話を
頂きました。

〈現在きょうだいの様子〉

世話... していかなければいけないが
でききりできつねのが
どう(云々)

理解... 言葉ではいるのが 重要なのは!
etc...

〈将来どんな関係でいてほしいか〉

旦那さん、奥さん、結婚の時
etc...

Sibkoto(シバコト)

障害者のきょうだいのためのことを
詳しくして頂きました。



「今の若いうちに向かってあげたい言葉だ
った。仕事の後輩にも向かせてたい」

先生においしいお酒をあげて
貰った。飲みながらこいつを
聞いてくれた。

子どもがいたからこの機会を。
神谷先生に会わせてくれた。
ありがとうございます。



大切な家族